
浜嶋です。 

こんにちは。 

 

６月１１日、栗ヶ丘会館の清掃奉仕（アルミ缶整理）は、８時３０分～１０時で無事終了

しました。 

参加者は、８時半から白崎、浜嶋、吉田、高橋、下村の男性。９時１５分過ぎに金城さん

が参加。９時半から田村さん、雪羽ちゃん、田中さん、瑞樹ちゃんが参加しました。１０

時過ぎに玉井さんと希美ちゃんが来てくれましたが、すでに終了していました。ありがと

う。 

 

 今回は、うれしい気持ちにさせてもらって感動気分を味わいました。昨日の朝のお願い

に多くの方から返事がありました。白崎副長と高橋副団委員長から参加表明がありました。

これで男性が５人になり、何とかなると判断しました。 

欠席の返事ですが、糸瀬さんとＶＳ隊田中（母）さんからありました。男性が対象とお知

らせしていたので、欠席の返事もうれしかったです。それから、お母さん方の参加連絡が

ありました。ＢＶＳ隊の鷲崎さんからお手伝いの連絡があり、すごくうれしかったのです

が、男性だけでやる作業と考えていますので、 

「気持ちだけで大変うれしい」とお返事しました。 

２０時を過ぎると田村さんから「明日のアルミ缶に参加します」と連絡がありました。は

っきり言われたので、鷲崎さんからの連絡に遠慮しましたが、「うれしいな。助かります」

と返事しました。雪羽ちゃんに何を手伝ってもらおうかを考え始めました。また１時間が

過ぎて、田中さんからも「瑞稀と参加しても大丈夫ですか。雪羽ちゃんと一緒に行きたい」

と連絡がありました。 

もう、素直に受け入れました。「うれしいです。涙がでます」とお返事しました。鷲崎さん

には、ＢＶＳスカウトが参加することになったのでできたら参加してくださいと連絡しま

した。うまく伝わらなく申し訳なかったです。でも、鷲崎さんの連絡が最初でもあり、一

番感動しました。 

 

 昨日の朝早く、９時半からの開始予定を８時半に繰り上げました。３人でやると作業時

間がいつもの２倍かかると考えたからです。お母さん方に手伝ってもらうことになっても、

スカウトは１時間以上は無理なので時間変更は連絡しませんでした。 

 作業は、分業体制でうまくやりました。 

 最初は、浜嶋がアルミ缶袋の挟み切り担当で、白崎、吉田、高橋の３名で集中して缶運

びをしました。下村さんが参加してから、白崎－吉田チームと高橋－下村チームに分かれ

て作業をしました。私の作業が遅れ始めました。そこへ、金城さんが現れました。 

「おっ、助かったぞ」 うれしかったです。 



金城さんには袋運びを担当してもらい、私の遅れ気味になってきた挟み切りが進み、効率

がアップしました。ここに、スカウトたちの援軍４名がやってきました。全員、軍手を着

用しています。完璧だ。この準備は凄いな。よかった。よかった。 

スカウトには、散らかっているアルミ缶を集めてもらいました。面倒な作業ですので、大

助かりです。お母さんたちは、空袋の整理、アルミ以外の始末など、これも大助かりでし

た。 

 

今回は、アルミ缶の量が少なく６袋半でした。いつもは８袋以上になります。 

早く作業が終わって安堵感が漂ったところに、太陽が照り始め、曇り天気で助かったなあ

と話し合いました。 

 

それから、お母さんたちからヤクルトや飴などを頂き、いつもと違う和やかムードでした。 

今日は、しんどい気持ちより楽しい気持ちでした。 

雪羽ちゃん、瑞稀ちゃん、ありがとう。 

男性参加者の皆さんもありがとう。 

保護者の皆さん、助かりました。楽しかったです。ありがとうございました。 

 

「２団は、やっぱりすばらしい」 


